
防衛大臣及び副大臣の来庁について

厚木基地空母艦載機移駐等に関して､防衛大臣及び防衛副大臣から説弓

要は下記のとおりです｡

記

1 日 時 平成22年2月20日(土) け:00～17:35

2 場 所 岩国市議会会議圭

3 来庁者 防衛大臣

防衛副大臣

4 同席者 衆議院議員

参議院議員

5 応対者 岩国市長

北 澤 俊 美(きたざわ としみ)

榛 葉 賀津也(しんば かづや)

平 岡 秀 夫(ひらおか ひでお)

藤 谷 光 信(ふじたに こうしん)

福 田 良 彦(ふくだ よしひこ)

宕国市議会議長 桑 原 敏 幸(くわはら としゆき)

岩国市議会副議長 渡 吉 弘(わたり よしひろ)

6 市長コメント

大臣からは､政府として､厚木基地の空母艦載機の移駐については､過

緯の検証作業を行った上で､ロードマップに従って進めていくとの結論とメ

市としては､改めて1月26日の閣議決定は政府の統一的な見解であり､政

受け止めざるを得ないと考えている｡

宕国移駐に係る政府の検証は終わったと受け止めたが､市への事前の説

から不満であり､住民が納得するよう､今後､政府は説明責任を十分に果二

新政権は再編の見直しを掲げ､これまで岩国についてもそれに含まれる

ツセージを発信してきていた｡こうした経緯を考えると､地域住民を色々

府の責任は極めて重いと考えており､しっかりとした説明責任を果たすよ

また､普天間基地移設の閏題について､大臣は｢岩国基地への移転は全
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